



## **Entrevista / Naybi Ríos (Abogada defensora del diputado Cuauhtémoc Blanco)**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Me han cuestionado el hecho de que una mujer defienda este tipo de delitos. Primero que nada, les digo, no me discriminen, porque finalmente creo que tengo el derecho al trabajo, tengo la capacidad jurídica para poder defender cuando creo convincentemente en la inocencia de mis clientes”.

“Este es el caso, creo convincentemente en la inocencia, creo perfectamente el cómo se han conducido las cosas y, sobre todo, soy morelense. Tengo muchísimos años como abogada penalista y le puedo decir que la peor administración con la que nos encontramos la mayoría de los litigantes, fue con las fabricaciones de Uriel Carmona Gándara”.

“Es por ello que hoy estoy convencida de que mi cliente es inocente y es como lo vamos a defender y como vamos a estar apersonándonos, como lo hicimos el día de hoy, en la carpeta de investigación”.

[https://drive.google.com/file/d/1SttCy1qzs5P0\\_Up5Mbn1ZY6pS18\\_LRMH6/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1SttCy1qzs5P0_Up5Mbn1ZY6pS18_LRMH6/view?usp=sharing)